

Neujahrsempfang im Stadthafen



Zum Neujahrsempfang in den "Stadthafen" haben heute die Vorstände der Süder Werbe- und Interessengemeinschaft (SWIG), der Immobilien Standortgemeinschaft Bochumer Straße (ISG) sowie der Initiative Süd e.V. eingeladen. So konnten Gerd Liebetanz (Initiative Süd e.V. und links im Bild), Markus Pocholeck (SWIG 2.v.links) und Wolfgang Dramsch (ISG und rechts im Bild) gemeinsam mit Henning Prinz (Restaurant Stadthafen und 3. v.links) und Bürgermeister Christoph Tesche rund 130 Gäste begrüßen.

ONSüd-Bilder: Sebastian Pokojski

